

# Reportajes sobre África contra el silencio y los estereotipos

Con las ayudas de quienes acudieron en 2002 a la canonización de Josemaría Escrivá nació Harambee: un proyecto de solidaridad con países de África. 4 años más tarde, sigue desarrollando actividades. El 14 de noviembre se entrega en Roma el II premio “Comunicar África”.

12/11/2006

Los países africanos menos desarrollados tienen problemas económicos, sociales... y problemas de comunicación.

La realidad compleja de esos lugares impide a veces acertar con las soluciones más adecuadas. El público se deja llevar por los estereotipos y acaba por olvidar un continente prometedor, lleno de futuro.

El programa Harambee –ahora gestionado por el Istituto per la Cooperazione Universitaria (ICU)- ha lanzado el II premio Internacional “Comunicar África”. El premio se entregará el próximo 14 de noviembre a las 9,30 h. en el ayuntamiento de Roma. Vencerán aquellos documentales que muestren con más acierto la realidad del continente.

La producción debe combatir dos problemas: el **silencio sobre África** y los **estereotipos** que reducen su

realidad cotidiana a las guerras, los dramas sociales, las emergencias sanitarias o las calamidades.

Entregará el Premio **Marco Sala**, administrador delegado de Lottomatica (empresa que ofrece el galardón).

Participará en el acto el alcalde de Roma, Walter Veltroni. Además, intervendrán: **Jean-Léonard Touadi**, asesor de Política y Juventud, Universidad y Seguridad; y **Franco di Mare**, periodista de la RAI.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/reportajes-sobre-africa-contra-el-silencio-y-los-estereotipos/> (12/01/2026)